

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

## Dilantik Jadi Dirut JakLingko

P enjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono mengangkat Mega Indahwati Natangsa Tarigan (Mega Tarigan) sebagai Direktur Utama PT JakLingko Indonesia, Senin (6/3/2023).

Pengangkatan Mega Indahwati sebagai dirut salah satu BUMD DKI Jakarta itu dilakukan berdasar keputusan para pemegang saham (KPPS) di luar rapat umum pemegang saham (RUPS) yang digelar Senin kemarin.

"Mengangkat Saudari Mega Indahwati Natangsa Tarigan sebagai direktur utama (PT JakLingko Indonesia)," ujar Corporate Secretary and Legal Division Head PT JakLingko Indonesia Kevin Haikal, dalam keterangannya, dikutip Selasa (7/3/2023).

Sebelum menjabat direktur utama PT JakLingko Indonesia, Mega Indahwati juga pernah berkecimpung di dunia transportasi.

Tepat sebelum menjadi direktur utama PT JakLingko Indonesia, Mega Indahwati menjabat Railway Operation Division Head PT Mass Rapid Transit (MRT) Jakarta, salah satu BUMD DKI Jakarta.

Ia telah bergabung dengan PT MRT Jakarta sejak 2015.

Dilansir dari situs Pangkalan Data Pendidikan Tinggi (PPDikti) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud), Mega Indahwati merupakan lulusan program studi S1 Teknik Fisika Institut Teknologi

Bandung (ITB). Ia masuk program studi itu pada 2001 dan lulus pada 2006.

Dikutip dari IATF ITB, Mega melakukan perekrutan masinis, pelatihan dan persiapan operasional MRT Jakarta. Ia membawahi lebih dari 60 masinis dan mengatur lancarnya perjalanan kereta-kereta dari MRT Jakarta.

Di antara masinis-masinis yang direkrut itu, ada 6 perempuan. Masinis perempuan di MRT adalah juga sekaligus masinis perempuan pertama di Indonesia. Dari sekitar 67 tenaga pemeliharaan kereta, ada 18 perempuan yang tersebar di berbagai posisi seperti pemeliharaan kereta, rel, hingga sistem persinyalan.

Mega memaparkan sekelumit pekerjaannya di PT MRT Jakarta.

"Railway Operation ini yang akan mengatur jadwal kereta, jadwal penugasan masinis, station staff, bagaimana flow penumpang dari masuk gate hingga keluar itu lancar dan nyaman," ujar Mega.

"MRT Jakarta ini kan semuanya sudah by sistem, dari segi ketepatan waktu, reliability, availability juga lebih bagus ya dari (sistem kereta, red.) yang sudah ada sekarang," cetus Mega.

Sebagai informasi, Muhamad Kamaluddin dicopot dari jabatannya sebagai direktur utama PT JakLingko Indonesia. Selain Muhamad Kamaluddin, terdapat beberapa jajaran PT JakLingko Indonesia lain yang turut dicopot. (**Kompas.com**)



istimewa